
 

審 議 会 等 の 会 議 録 

会議の名称 令和４年度第１回座間市公営企業運営審議会 

開 催 日 時 令和４年６月２０日（月）１３時３０分～１４時１５分 

開 催 場 所 座間市上下水道局庁舎 ４階 会議室 

出 席 者 

飛田昭委員、中野幸子委員、角田厚子委員、田原美那子委員、本間豊委員、

窪博之委員、清水紀代美委員、西村佳裕委員、西海愛子委員、西村弘委員、

大谷勝也委員 

事 務 局 

上下水道局長、経営総務課長、水道施設課長、下水道施設課長、経営総務

課技幹兼経営係長、経営総務課経理係長、経営総務課経営係主査、経営総

務課経営係主事 

公開の可否  ■公開 □一部公開 □非公開 傍聴人数        ０人 

非公開・一部 

公開とした理由 
 

議 題 

・令和４年度水道事業及び公共下水道事業会計予算の概要説明 

・令和４年度重点施策の概要説明 

・今後のスケジュール等について 

・その他 

資料の名称 

【当日配布資料】 

・会議次第 

・座間市公営企業運営審議会委員名簿 

・座間市公営企業運営審議会規程 

・令和４年度座間市水道事業会計予算 

・令和４年度座間市公共下水道事業会計予算 

・令和４年度重点事業について 

・令和４年度座間市公営企業運営審議会 審議スケジュール（案） 

会議の内容 １ 開会、定足数の確認、委員変更の周知 

 

２ 議事 

（１）令和４年度水道事業及び公共下水道事業予算の概要説明  

令和４年度水道事業及び公共下水道事業予算の概要について、事務局か



 

ら説明を行った。 

【委員からの意見・質疑と回答】 

【委員】水道事業会計予算に記載の給水戸数と、公共下水道事業会計予算

に記載の接続戸数の数値がことなることについて説明を求めたい。 

【事務局】 

 公共下水道事業会計予算の接続戸数については、未接続で汲み取りの事

例などがあることから、給水戸数と接続戸数は一致しない状況です。 

 

（２）令和４年度重点施策の概要説明 

令和４年度重点施策の概要について、事務局から説明を行った。 

【委員からの意見・質疑と回答】 

【委員】 

  水道料金及び下水道使用料の見直しに関する事業内容に記載の「併せ

て大口水道使用者の優遇措置についても検討する。」という項目につい

ては、大口水道使用者の優遇措置を減らすということか。 

【事務局】 

現在、大口水道使用者の優遇措置を実施していないため、今後、他の

自治体の例を参考にしながら検討していこうという考えです。収入面に

大きく影響するため、企業の皆様と共に協議しながら良い方向に進めた

いと考えています。 

【委員】 

公共下水道ストックマネジメント事業に記載の委託費と工事費の計

が合致しないことについて説明を求めたい。 

【事務局】 

記載誤りのため訂正をお願いします。 

【委員】 

キャンプ座間に対しての給水について今年度の重点施策に含まれて

いるのか伺いたい。 

【事務局】 

キャンプ座間に対しての給水については、キャンプ座間との覚書にお

いて市営水道を活用することが規定されていることを踏まえ、現在、働

きかけをしている段階です。 

以上の理由から今年度の重点施策には含まれておりません。 

【委員】 



 

  補助金等の活用も含めて検討を進めていただきたい。 

 

（３）今後のスケジュールについて 

今後のスケジュールについて、事務局から説明を行った。 

 

３ その他 

 次回の審議会開催について、令和４年１０月下旬を予定することとし

た。 

 

４ 閉会 

 

 

 


